## Le plan « froid extrême » maintenu jusqu'à demain

La mairie et les associations renforcent leur dispositif d'aide aux SDF. La neige est attendue ce matin dans l'Ouest audois.

situation exceptionnelle, réunion exceptionnelle: la commission « solidarité » de la mairie avait convié, hier, les trois associations humanitaires actuellement sur le front du « grand froid », les Restos du cœur, la Croix-Rouge et Aude Urgence Accueil (AUA).

Une manière de saluer l'action des dizaines de bénévoles « qui sont sur le pont depuis 12 jours. Et ce n'est pas facile de mobiliser durant une période aussi longue », souligne le responsable d'AUA, pour qui, « au regard de la situation météo, les choses se passent plutôt bien ». Les 22 lits d'hébergement que gère l'association n'ont jamais été en situation de surcharge, ce qui est « probablement dû au fait que de nombreuses personnes en grande



La commission Solidarité avait invité les associations caritatives.

Photo Christophe Barreau

précarité se sont organisées pour être hébergées chez des amis ».

Pas de surcharge dans les centres d'hébergement

## 1 400 interventions pour la Lyonnaise des eaux

Les agents de la Lyonnaise des eaux n'ont pas chômé depuis le début de la vague de froid. Pas moins de 1 400 interventions ont été menées pour des changements de compteurs gelés ou des fuites sur les canalisations. Pour répondre à ces urgences, cette société a mobilisé chaque jour 24 à 28 agents, ainsi qu'une quinzaine le week-end et le soir. Les sapeurs-pompiers ont été sollicités, hier, à de nombreuses reprises pour aider les victimes de ruptures de canalisation.

Avec le dégel, des fuites risquent d'apparaître au niveau des canalisations. Pour ces urgences, les particuliers peuvent appeler le numéro vert de la mairie 0 800 66 66 41. Des bouteilles d'eau pourront être distribuées.

Pas de tension non plus dans le centre de Patte-d'Oie (5 lits), géré par la Croix-Rouge avec la Ville, où la solidarité a joué à plein, surtout lorsque le froid a entraîné des problèmes d'approvisionnement en eau. La mairie a, en effet, mis des packs à disposition de l'association et une voisine a aidé pour l'eau nécessaire au nettoyage des locaux, tandis qu'une bénévole apportait des surplus de vêtements de l'armée.

Quant aux Restos, ils ont aussi augmenté la voilure en ouvrant exceptionnellement aux SDF pour le repas du soir, avec jeux de société à la clé...

La mairie et l'Agglo ont, elle aussi, mis la main à la pâte, qu'il s'agisse, pour la première, des personnes enregis-

## Du sel pour les particuliers

Si les chutes de neige qui étaient annoncées. hier soir, sur l'Aude se produisent réellement. la mairie de Carcassonne mettra en place, dès ce matin, une distribution de sacs de sel de déneigement pour les particuliers. Ce sel sera disponible dans le hall de la mairie, au local de la police municipale et au parc municipal, avenue Henri-Gout. Il va sans dire que ce sel n'est utilisable que pour déneiger...

trées dans le cadre du plan canicule et qui ont été contactées pour savoir si elles n'avaient besoin de rien, et pour la seconde du renforcement de l'aide à domicile et du portage de repas, sans oublier la fourniture de sandwiches aux maraudes de la Croix-Rouge.

Le dispositif général n'est pas près d'être levé. Hier, la préfecture a décidé de maintenir le niveau 3 du plan grand froid, jusqu'à mercredi matin. Et du côté de la météo, de nouvelles chutes de neige ont été annoncées pour la nuit dernière et la journée d'aujourd'hui.

L. R.